



Pastorin Anke Stalling lädt für den 24. Dezember alle Alleinstehende zu einem Weihnachtsfest ein. BILD: BJÖRN LÜBBE

Heiligabend nicht allein sein

ADVENTSZEIT Banter Kirche feiert Weihnachtsfest im Gemeindehaus

VON KEA ULFERS

WILHELMSHAVEN – Weihnachten ist das Fest der Familie. Insbesondere am Heiligabend kommen alle zusammen. Doch was tun, wenn man keine Familie hat oder schlichtweg nicht mit ihnen feiern möchte? Für diese Menschen gibt es in der Banter Kirche an der Werftstraße für den 24. Dezember eine ganz besondere Einladung.

Von 15 bis 18 Uhr wird am Heiligabend Weihnachten für Alleinstehende gefeiert. „Die

Einladung gilt für alle, die nicht so richtig wissen, wohin“, sagt Pastorin Anke Stalling, die in diesem Jahr den Nachmittag begleiten wird. Im Gemeindehaus der Banter Kirche wolle man eine richtige „Weihnachtsschlacht“ feiern, wie es Stalling beschreibt. Neben Kaffee und Kuchen wird es auch Kartoffelsalat und Würstchen sowie Glühwein geben – ein echtes Weihnachtsfest eben, das mithilfe von Ehrenamtlichen auf die Beine gestellt wird und dank der Gerd-Möller-Stiftung für

alle kostenlos ist. Neben weihnachtlichem Festschmaus wird auch der Gemeindesaal festlich geschmückt und ein kleines Programm geboten. Dazu gehört unter anderem das Vorlesen der Weihnachtsgeschichte. Zum Abschluss gibt es für jeden eine kleine Geschenktüte.

Pastorin Stalling betont, wie wichtig so ein Angebot sei. „Wir erleben gerade alle besonders emotionale Zeiten. Die Menschen sind in Sorge und Kriege dominieren die Nachrichten.“ Da solle nie-

mand am Heiligabend allein sein. Und viele würden das Angebot nutzen.

Rund 60 Menschen kamen im vergangenen Jahr zusammen und es seien nicht nur alleinstehende ältere Menschen. „Alle Altersgruppen sind vertreten und das macht es ganz besonders.“

Wer am 24. Dezember im Gemeindesaal mitfeiern möchte, kann sich im Gemeindebüro der Kirche unter ☎ 04421/1300140 oder per E-Mail an kirchenbuero.bant@kirche-oldenburg.de anmelden.

GANZ PERSÖNLICH